



Pièces	3 Pièces
Superficie	114 m²
Référence	24-944U
Prix	399 000 €

St-Laurent-du-Var

Appartement à vendre (06700)

En exclusivite!!!! Secteur tzanck. Venez Découvrir ce magnifique appartement de 3 pièces dans une résidence sécurisé, idéalement situé à st laurent du var, à quelques minutes de l'institut arnault tzanck. Avec une surface d'environ 70 M², cet appartement allie confort, modernité et commodités pour un agréable cadre de vie. Profitez d'une superbe terrasse de 26 M², parfaite pour vos moments de Détente en plein air. Stationnement : un garage privé de 14 m² et une place de parking extérieur sont inclus dans le prix de vente. Salle de douche : douche à l'italienne moderne pour un maximum de ...

Exclusive listing!!!! Tzanck area. Come discover this magnificent 3-room apartment in a secure residence, ideally located in st laurent du var, just minutes from the arnault tzanck institute. With an area of approximately 70 sqm, this apartment combines comfort, modernity, and amenities for a pleasant living environment. Enjoy a superb terrace of 26 sqm, perfect for your outdoor relaxation moments. Parking: a private garage of 14 sqm and an outdoor parking space are included in the sale price. Shower room: modern italian-style shower for maximum comfort and style. Air conditioning: included ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

